

Bürgerentscheid

7. Mai 2023

Pro Standort Münchfeldsee



**NEIN,  
ICH WILL**

... damit das Zentralklinikum an den Standort „Am Münchfeldsee“ kommt!

### Das spricht für den Standort „Am Münchfeldsee“:



Unabhängige Experten haben „Am Münchfeldsee“ als den besten Standort in Rastatt und Baden-Baden ausgewählt. Alle Entscheidungsgremien haben dem Standortvorschlag zugestimmt.



„Merzeau“ steht nicht als Alternative zur Wahl. Beim Bürgerentscheid geht es nur um den Standort „Am Münchfeldsee“.



Der Standort „Am Münchfeldsee“ ist kein Naturschutzgebiet und kein Erholungsraum. Bebaut werden vier Fußballplätze.



Die Querspange ist auf dem Weg! Dadurch wird es wesentlich weniger Verkehr ins Wohngebiet geben als bisher.



Eine Bebauung der vier Fußballfelder zerstört keinen Naturraum! Weil der Standort in einer Senke liegt (anders als „Merzeau“), können die Frischluftströme ins Wohngebiet weiter gut fließen.



Der See bleibt unberührt, weiter eingezäunt und für den Angelsportverein Rastatt nutzbar. Auch die Gaststätte „Anglerklause“ bleibt bestehen.



Die Stadt ist mit den Vereinen, die umsiedeln müssen, im Gespräch für gute Ersatzlösungen. Das ist bereits Bestandteil des Sportentwicklungsplans und bringt viele Vorteile.



Die Grundstücke „Am Münchfeldsee“ gehören fast vollständig der Stadt. Zeit- und kostenintensive Grundstücksverhandlungen können entfallen. Die Bebauung kann schneller erfolgen.



BAROCK  
STADT  
RASTATT



Weitere Infos:  
[www.zukunftkmb.de](http://www.zukunftkmb.de)  
[www.rastatt.de](http://www.rastatt.de)